

まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」

急遽 予行練習！

今週の24日（土）、雨が心配されますが運動会を予定しています。その予行練習を22日（木）に予定していましたが、雨が予想されるので、急遽、本日予行練習を実施することとしました。急な変更ですので、準備等もあるので、9：25～11：50で行いました。各職員も子どもたちもやる気満々で、開会式から主なプログラム（かけっこや表現運動など）、閉会式、と順調に進めていくことができました。ちょっとした間違いやミスはありましたが、私は合格点をあげられるできだった

と思いました。2週間弱でここまで仕上がるには、子どもたちの頑張り、それを支える各職員の努力があったからです。感心せずにはおられません。主役は子どもたちで、子どもたちのキラキラした笑顔やうれしがる姿、悔しがる姿、真剣に取り組む姿、速くなくとも精一杯走る姿、赤団

応援合戦 赤も白もすばらしい



ちかいのことば

も白団も精一杯応援する、すがすがしい姿がたくさん見られました。予行練習なのに子どもたちは、本当に頑張りました。校長として子どもたちと職員に感謝です。この子どもたちの頑張る姿、キラキラした姿、悔しがる姿、精一杯応援する姿、三角小学校138人の子どもたちのいろいろな姿を、是非、地域の方々、保護者、来賓の方々など多くの方々に見ていただきたいと改めて感じました。三角小学校の運動会、私にとっては1年生と一緒に初めてになりますが、ワクワクドキドキで当日が楽しみです。

明日は休みになります。子どもたちも職員も疲れがたまってい

ると思います。しっかり休養と栄養と睡眠をとって欲しいと思います。当日、元気に明るく楽しく怪我せず自分の力、学年之力、138人全員の力が出せるように祈っています。三角小学校のすばらしい宝である子どもたちに心から期待して

おります。地域・来賓・保護者の皆さん、当日は是非ご来校いただき、子どもたちに温かい声援をお願いいたします。

疲れているのに午後のそうじもいつも通り頑張ってくれていました。手前味噌ですが本当にすばらしい。

そうじも一生懸命

お尻には砂がいっぱい



ぞうきんもって ハイ、チーズ！



両足のすねには砂がいっぱい

